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Chaque nuit, le même rêve revient : « Va sur le chemin
de l’étoile, un trésor t’y attend ! ». Alors l'été 2022, je suis
partie pour une aventure artistique sur les chemins de
Compostelle, pendant laquelle j'ai marché plus de 800
kms à la rencontre de l'autre avec la question: "Et toi,
c'est quoi ton rêve ?" Dans une approche spirituelle du
pèlerinage, à la quête du plus grand que soi en soi, j’ai
collecté plus de 60 témoignages, enregistrements,
portraits, écrits et dessinés. Avec ces rêves, ces mots, ces
saveurs et ces couleurs, s'est créé un spectacle en
hommage à l’étoile qui nous guide. Je déroule mon ciel
sous vos yeux, de mon rêve au Rêve du monde, mon
histoire la voici.



PROCESSUS
DE
CREATION

En partant sur les chemins, j'avais envie d'allumer les
étoiles dans le regard des gens. Le rêve c'est comme une
prière, un grand désir, un élan vers quelque chose,
quelqu'un, quelque part qui nous rend plus vivant. C’est
comme ouvrir un chemin, éclairer la route vers un lieu
intérieur déjà là mais pas encore accompli, une quête, un
brasier,  une étoile que l'on suit. 

Arrivée à destination, il ne s'évanouit pas mais se multiplie
et se partage, dans la réalisation de ce spectacle. Chaque
rêve que j’ai collectionné est comme une pierre pour
construire la tour qui nous rapproche du Ciel  : l’espoir
d’une humanité fraternelle, la promesse d’un monde de
paix et d’amour. Nous pouvons nous y connecter ensembles
afin de les nourrir chaque jour: ne lâchez jamais le fil de la
merveille.

« Donc, je marche vivant 
dans mon rêve étoilé !

 " Victor Hugo



NOTE D'INTENTION

La peinture
Selon moi, la peinture est vivante
et même magique, elle nous parle,
nous transforme, nous élève et
peut même parfois nous guérir.
C’est cette dimension que j’explore
lorsque j’ai choisis de peindre « les
rêves du monde » et de les donner
à voir dans le spectacle .
Mon souhait était aussi de
désincarcérer la peinture, de la
sortir du musée ou de l'église pour
l'exposer à tous les regards, dans la
rue, chez les gens, de la faire
dialoguer avec d'autres disciplines
artistiques.

Devenir pèlerine du rêve, c’est
danser en funambule à la
frontière entre imagination et
réalité. Dans le spectacle et sur
les chemins, j’aime partager dans
chacune de mes rencontres les
légendes liées au pèlerinage de
Compostelle. Ces histoires
révèlent et rendent tangible
l’invisible, nous parlent de magie,
de patience et de nous laisser
guider en confiance.
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LES ELEMENTS

Les Fresques
Elles sont au nombre de 7, comme les couleurs de l’arc en
ciel et manifestent les 7 thématiques principales des rêves
collectés : la Paix, l’Amour, les rêves d’enfant, le Christ, le
foyer, la guérison, la Présence.

Les témoignages enregistrés
 J’ai choisi de donner à écouter certaines des voix des
rêveurs que j’ai rencontré, pour mieux voyager dans les
mots de chacun. 

Les Livres et les étoiles
Chaque livre peint et exposé pendant le spectacle correspond
à un témoignage que j’ai recueilli, ils sont aussi au verso des
livres des étoiles puisque chacun porte en lui la connaissance
et la lumière. Les étoiles manifestent le chemin et la richesse
des rencontres. Elles nous appellent à nous dépasser, à croire
en nous avec courage et optimisme, à orienter notre âme vers
la liberté. 



« Et poussée vers l'avant, à la quête de l'Autre, de ce qui rend passionnément Vivant,
ce ne sont plus des jours, ni des kilomètres, ni même des lieux qui jalonnent mon
chemin, mais des dizaines de prénoms. Il a compté les étoiles du ciel, il a appelé
chacune par son nom. »

« Rêve la nuit, rêve le jour, c’est en rêvant qu’on tombe en amour. Avec mes semelles
de vent, j’ai continué à marcher...et de coquilles en cabane, de rivières en ravins, de
chambrette en chapelle, de places en parkings, de bars en basiliques, de fontaines en
foodtruck...se créé une communauté de rêveurs éveillés. »

EXTRAITS DU TEXTE

Artiste pluridisciplinaire amoureuse de la
marche et passionnée du vivant, voguant
joyeusement depuis 15 ans entre l’art et
l’accompagnement. Je suis une doux
rêveuse portée par un désir de création
impactant sur le bien-être des spectateurs.
Formée à l’art de l’hypnose, je souhaite
rendre cette pratique accessible à tous
sous une forme ludique par le biais du
spectacle vivant. Je crois qu'il est possible
d’éveiller de grandes choses chez celui ou
celle qui ose s’aventurer dans l'expérience
hypnotique qui est un des chemin vers la
connaissance de soi et du mystère de la vie.

 En parallèle de ce projet, avec le
personnage de Stella, sur la même
thématique, je mets au monde avec ma
partenaire Libya Senoussi en 2023 un
entresort expérimental  hypnotico-
cosmique: « La Cabane à Rêves » et un
spectacle interactif clownesque destiné aux
enfants « La Marcheuse de rêves ».

QUI SUIS-JE ?



La première grande tournée s’est
déroulée du 16 au 29 juillet 2023
dernier sur les chemins de
Compostelle de la Via Podiensis : du
Puy en Velay à Conques : une étape
= Un spectacle chaque soir , pour
les pèlerins, les accueillants, mais
aussi les habitants et les curieux, de
7 à 97 ans !

 Un partage de parole a lieu après
chaque représentation pour inviter
à la rencontre.

EN PRATIQUE
 Durée: 60 minutes
Jauge: 100 personnes
Scène: 3x3 mètres
Décor: Une chaise
Présentation du spectacle : adapté
à tout type de lieu (chapelle, plein
air, salon, salle municipale, dès lors
que je peux accrocher les fresques.
De préférence en fin de journée
pour la magie des lumières.

Le choix de l’itinérance

L’itinérance vise à proposer des œuvres
au plus près du public, à une échelle
humaine et en proximité immédiate,
renouant avec une tradition ancestrale. .
L'objectif est  de rencontrer ses acteurs  :
pèlerins, accueillants, hospitaliers dans
un voyage onirique et poétique. L’art sert
à tisser des liens, à modifier notre rapport
au monde, à nous éclairer, il est pour moi
le moyen de créer des espaces de
communion et d’émotions qui nous relient
et nous animent. Après chaque spectacle
un temps de partage aura lieu.

« Nous sommes tous des étoiles et ensembles
nous formons des constellations ! »

La Marcheuse de Rêves
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Instagram @raphaellevincent
raphaelle_vincent@hotmail.com

0631786217

CONTACT

"Suis tes rêves ils t'indiquent le chemin !"

mailto:raphaelleartiste@gmail.com

